

Kasdam V/Brw Singgah Ke Kodim 0824/Jember, Serahkan Bantuan Sosial

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 11, 2020 - 18:39



JEMBER – Pada kunjungannya dalam rangka mengecek kesiapan Yon Armed 8/108 Tarik Jember yang akan ditugaskan pengamanan daerah rawan (Pam Rahwan) Maluku Utara, Kasdam V/Brw Brigjen TNI Agus Setiawan, juga singgah di Markas Kodim 0824/Jember.

Kedatangan Kasdam V/Brw pada Rabu 11/11/2020 tersebut, diterima langsung oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Sampak, Perwira Staf dan Perwakilan

Danramil Jajaran, yang langsung menyerahkan bantuan sosial kepada para difable dan yatim piatu.

Selanjutnya Brigjen TNI Agus Setiawan langsung menerima paparan Kasdim 0824/Jember terkait progres penanganan covid 19 di Kabupaten Jember.

Dalam sambutannya Kasdam V/Brw Brigjen TNI Agus Setiawan menyampaikan terima kasih kepada Kodim 0824/Jember beserta jajarannya, dengan paparan yang telah disampaikan tersebut merupakan wujud pertanggung jawaban bahwa kita TNI melalui Kodim 0824/Jember membantu penanganan covid 19, bersama aparat terkait diwilayah.

Pada masa pandemi covid 19 ini sengaja saya melaksnakan kunjungan ke jajaran, namun sedapat mungkin tidak terlalu merepotkan, karena kita masih dalam masa pandemi covid 19, dan pada kesempatan ini saya berpesan agar kita selalu ceria, banyak senyum sehingga imun kita semakin kuat, dan terlindung dari covid 19. Kata Brigjen TNI Agus Setiawan.

Kemudian dengan pemberian bantuan sosial yang kita laksanakan tadi, merupakan wujud rasa syukur kita, bahwa kita harus peduli terhadap mereka dan masyarakat yang membutuhkan uluran tangan kita. Tegas Kasdam V/Brw.

Usai kegiatan tersebut Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Sampak, saat dikonfirmasi menyampaikan bahwa dirinya mewakili Komandan Kodim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin yang sedang menghadiri kegiatan dinas di Jakarta.

Terkait dengan kunjungan tersebut, kita sangat bangga dan berterima kasih karena Kasdam V/Brw berkenan singgah di Kodim 0824/Jember ini, yang merupakan suatu kehormatan bagi kami beserta jajaran, untuk itu saya menyampaikan terima kasih atas kunjungannya. Pungkas wakil Komandan Kodim 0824/Jember tersebut. **(Siswandi)**